

【家庭数配布】

小中一貫校 南アルプス市立白根飯野小学校

学校だより

白根飯野小学校 桜梅桃李

【学校教育目標】

～郷土を愛し、たくましく生きぬく子ども～

【9年間で目指す児童像】

～思いやり、創造力、すこやかな体をもち、

未来を担う 白根こまっ子～

令和7年4月28日 No2 文責 保坂 泉(校長)

4月は盛りだくさんでした！

小学校生活がスタートする中、1年生にとっては初めて尽くしのことばかりです。集団登校しかしり、時間に縛られた生活しかり、教科の学習、給食、掃除・・・これまでとは違った生活スタイルに慣れるのに、毎日疲れてしまっているのではないかと思います。職員にとっても、この4月は1年のうちで最も慌ただしい時期かもしれません。（先生方を見ていると1年中忙しく働いてくれていますが。）そんな毎日を過ごす中で、大切にしてほしいのが健康管理です。十分な休養、十分な睡眠、十分な食事が確保できるようにして、毎日の学校生活を元気に過ごしてもらいたいと思います。ご家庭におかれましては、お子様の心身両面の様子を注意深く見守っていただき、ご協力を願いしたいと思います。何か心配な様子が見られましたら、担任までお気軽にご連絡いただきたいと思います。

《1年生給食開始》



入学式から1週間たった4月14日(月)から、小学校生活で初めての給食を食べました。先生方に手伝ってもらいながら準備をしました。緊張しながら配膳されたお盆を運ぶ表情の奥には、早く美味しい給食を食べたい気持ちが隠っていました。みんなで「いただきます！」の挨拶のあと、飛びっ切りの笑顔でパクパクと頬張っていました。今年度の12月には、中巨摩地区の50年に1度巡ってくる「食育」の公開授業が予定されています。「食」の大切さについて学びながら、好き嫌いなくたくさん食べて、心身ともに健やかでたくましい児童になってもらえることを願っています。

《交通安全教室》

4月10日(木)には全校児童を対象とした交通安全教室を開催しました。新年度がスタートして、慣れない道を徒歩で登校する1年生や高学年の班長さんに改めて登下校中に事故にあわないように気をつける点について学ぶ機会として設けています。南アルプス署のお巡りさん、南アルプス市専門交通指導員さんの方の指導のもと、すべての班が模擬横断歩道を渡る実技指導をしていただきました。班長さんは、いつも通りにしていることでも緊張感を持ちながら行うことができました。さすが上級生です。その立派な行動に感心しました。去年もそうでしたが、今年も「春の交通安全週間」に合わせて、登校時にいろんな場所に出向かせてもらい安全指導をいたしました。そこで見る班長さんの姿は、1年生を気遣いながらそのペースに合わせてくれる優しさが表っていました。その姿からも交通安全教室で見せてくれた行動も当然だと感じざるを得ませんでした。班長さん、これからもよろしくお願いしますね。



～ 4月16日 1年生を迎える会～



5, 6年生は入学式に1年生全員と顔を合わせましたが、2～4年生は初めて1年生全員と顔を合わせます。新年度がスタートして間もないのに、児童会の本部役員が計画を立て、6年生が休み時間も割いて協力して開催してくれました。

1年生が6年生と手をつないでの入場から始まり、1年生一人一人の自己紹介。初めて大勢の全校児童に注目される中、1年生はさぞ緊張していたと思います。でも、可愛らしく入場する姿、自分の言葉で発表する姿は、2～6年生に素敵な印象を与えてくれました。飯野レンジャーの登場の際には、会場は大盛り上がり。1年生は飯野レンジャーにくぎ付けでした。素敵な“飯野っ子”になれるよう、飯野レンジャーのお話を守ってもらえることでしょう。254名の児童全員が一つになれた児童会行事でした。児童会本部役員の皆さん、準備・運営に協力してくれた上級生の皆さん、素敵な会をありがとうございます。



盛り上がり。1年生は飯野レンジャーにくぎ付けでした。素敵な“飯野っ子”になれるよう、飯野レンジャーのお話を守ってもらえることでしょう。254名の児童全員が一つになれた児童会行事でした。児童会本部役員の皆さん、準備・運営に協力してくれた上級生の皆さん、素敵な会をありがとうございます。校長先生からもお礼を言いたいです。

前期学級役員任命書授与

3年生以上になると自治的活動が仕組まれてきます。中でも基本となるのが学級活動です。そこで中心になって力を発揮してくれるのが学級役員です。本校では、1年間を前期と後期に分けて学級役員を選出しています。先日22日（火）の全校集会の折に任命書を授与いたしました。学級役員のみなさんを中心に、誰もが認め合うことができる学級づくりに力を発揮してもらいたいと思います。応援しています。ぜひ、頑張ってください！



授業参観・PTA総会・学年部会へのご出席ありがとうございました



ご多用の中、24日（木）に行われた授業参観等へのご出席、ありがとうございました。お家の方に参観してもらうことが児童の大きな励みになっており、いつもよりも積極的でやる気満々な姿が数多くみられていました。保護者の皆様におかれましては、学年も1つ上がり、お子様を取り巻く環境が変化した中での様子や担任の様子を少しでも掴んでいただ

ければ幸いです。忙しい日程でしたので、ゆっくりと担任と話す時間がなかったかもしれません。伝えられなかったことがございましたら、お電話等でお伝えいただけたらと思います。また、今後、家庭訪問も予定されています。気になる点等がございましたら、その機会に担任にお話ください。

